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社会の安全を守り

　 福祉の向上に貢献する

企画・発行 202４年

新春号
長崎県代協事務局

2024 年の年頭にあたり、新年のご挨拶を申し上げます。
　先ず、新年に石川県能登地域で発生した地震、羽田空港で発生した航空機事故と、心の痛む災害や事故が
起こりました。被災された皆様や事故に遭われた皆様へ心からお見舞い申し上げますとともに、犠牲になられた
方 と々そのご家族、ご親族の皆様に心からの哀悼の意を表します。
　昨今の保険業界は非常に変化が大きく、さまざまな課題に対応していくためには、これまでにもまして長崎県
代協の会員の皆様のご理解とご協力が不可欠です。セミナー等で会員の皆様と情報交換を行い、この変革の中
で会員の皆様のお力になりたいと思っておりますので、ご協力の程よろしくお願いいたします。
　本年が会員の皆様とご家族にとって実り多く健康で笑顔のあふれる一年となりますよう心から祈念し、新年の
挨拶といたします。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　［一般社団法人 長崎県損害保険代理業協会］

コンサルティングコース 受講生 募集中！

年頭のご挨拶

2024年 長崎県代協総会　決定！

※詳細が決まりましたら改めてご案内します。

［日 時］  2024 年５月 24日（金）
［会 場］マリオットホテル長崎
［講 演］株式会社ブレインマークス
　　　　安東邦彦氏

「損害保険トータルプランナーしかいない代理店」を
目指しませんか？！

募集期間：2023年１２月１日（金） ～ 2024年２月 9日（金）

「損害保険大学課程コンサルティングコース」（2024 年 4月～2025 年 3月コース）受講生の募集をしています。
「損害保険大学課程コンサルティングコース」を受講終了後、試験に合格し、所定の要件を充たした方は『損害
保険トータルプランナー』の資格認定申請ができます。

『損害保険トータルプランナーがいる代理店』ではなく、
『損害保険トータルプランナーしかいない代理店』を目指しましょう。 損保協会

コンサルティングコース
ホームページ
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第3回 リアルdeなんでも相談会を開催しました！

ワンコインキャンペーン2023 賛同収益事業者一覧　※順不同
●レンタカー
　・J-Rent（株）Jネットレンタカー 様
　・オリックスレンタカー長崎大学前店、諫早駅西口店 様
　・（株）トヨタレンタリース長崎 様

●構築物等修理
　・（株）安全総業 様
　・ニコットサービス（有） 様 ●車の買取り

　・（株）はなまる 様
　・（株）JCM 様

●廃車引取
　・（株）アール・トーヨー 様

●DRPネットワーク
　・（株）フクダモータース 様
　・東長崎車体合同会社 様
　・（有）アラキオート 様
　・（有）木下車輛整備 様
　・田川自動車鈑金 様

計 1３店

ワンコインキャンペーン開催中！

2023年 8月 18日（金）に『第３回リアル deなんでも相談会』を開催しました。
「未来の保険業界を共に考える～代理店の経営と募集人の生活を守る～」をテーマに、今回は「代理店手数料
ポイント制度問題」に詳しい福岡県代協 副会長 沖田徳明氏を招へいし、長崎県代協が「保険業界の喫緊の課
題」に切り込みました。
相談会では、福岡県代協が元金融庁長官 遠藤俊英氏を講師に迎えて開催したセミナーの録画映像を流しなが
ら、ビッグモーター問題による『専業と兼業、モーターチャンネル等との不公正な制度』、損保代理店の経営に
直結する『代理店手数料ポイント制度問題』等、損保代理店が抱えている問題について、沖田氏と長崎県代協
役員が意見を交わしました。

～継続して声を上げる～
福岡県代協の、元金融庁長官 遠藤俊英氏のセミナーの中で、『コロナ禍の中、多大な影響を受けながら3年間
代理店は頑張ってきたにもかかわらず、保険会社はリモートワークで現場を避けてきた。それで手数料とポイント
を下げてきたのには怒りを感じた。顧客本位と言いながら、売上重視であり、コストダウンの為、代理店の統廃
合を進めているのが現状だ。』という意見について、遠藤元長官は「行政の立場からすると、通常、制度等につ
いて、保険会社と議論しているため、保険会社からのロジックしか伝わってこないが、少し前にこの問題について
国会で取り上げられ、行政の方でも保険会社と損保代理店との議論の実態を深く理解しようと動きだしている。
ただ、今すぐうまく解決するとはならないが、意見交換会を開催するなどしているので、損保代理店の声を継続
して上げていく事は重要である」との回答でした。

～保険業界の転換期～
相談会時に行ったアンケートでは、昨今の保険業界の問題に多くの会員の皆さまの関心があり、沢山の質問と
ご意見をいただきました。長崎県代協でも、今が保険業界の転換期であると捉えており、皆さまのご意見を九州
北ブロック協議会（福岡・長崎・大分・佐賀）を始めとする九州全体から日本代協、保険会社・そして金融庁
へ届けたいと考えています。その為に保険会社との懇談会、新たなプロジェクトチームの発足等、様々に活動を
行っています。

今後もなんでも相談会等を通して、皆さまのご意見を聞き
ながら情報発信等の活動をおこなってまいりますので、
長崎県代協の活動にご協力お願いいたします！

期間：2023年 10月 1日～2024年 3月 31日
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